

TRIBUNES .



Majorité municipale

Élever !

« *On n'élève pas les enfants, on les éduque !* », plastronnait ce docte pédagogue.

Et si, pourtant, on les élevait ?

Et si, pourtant on les élevait au-dessus de notre propre condition ?

Et si en les élevant ainsi, on s'élevait nous-mêmes ? L'élévation ne vient pas seule, elle vient de la confrontation avec l'autre, avec l'œuvre des autres, avec l'œuvre qu'on édifiera ensemble, modeste ou grandiose, mais œuvre quand même.

L'alpiniste gravit les montagnes en cordée.

Élever, c'est s'élever soi-même avec l'autre. S'élever vers plus d'autonomie, plus de réflexion, plus de connaissance et de compréhension.

En cela, la Culture est essentielle, et essentielle sera la Culture en ce Seclin de 2025.

La Culture nous tire vers le plus haut de nous-mêmes et c'est ce que nous ferons en cette année qui atteindra son point le plus élevé à Seclin.

Avec cet incroyable « *Seclin fait son Avignon* », extrêmement ambitieux cette année et accessible à tous, dès lors que l'on ose s'engager sur cette pente parfois inconnue, parfois semée d'embûches, mais toujours merveilleuse.

S'élever ensemble puisqu'une des pièces, Antigone, dans une création étonnamment moderne, est inscrite au programme des classes de 3^{ème} et que Swing Heil plonge toutes les générations dans les prémisses de l'Allemagne nazie. Venez donc les découvrir en famille.

Et comment oublier, en apothéose de ce bon 2025 seclinois, l'inauguration de la salle de spectacle qui vous permettra de découvrir un lieu culturel fantastique où se dérouleront des spectacles qu'elle contribuera à sublimer plus encore ; des résidences d'artistes ; une Micro Folie...

Et enfin, ce sera la dernière ligne droite pour la labellisation en Conservatoire à Rayonnement Communal de notre CMEM, lieu d'élévation par la musique et pour la musique.

Et, je n'oublierai pas la dimension culturelle du double passage du Tour de France à Seclin, car le Tour est inscrit, ô combien, dans notre Culture collective française.

Encore un moyen de s'élever même si les épreuves de montagne ne seront pas chez nous...

Alors concluons ici avec Charles Baudelaire
« *Élévation* »

*Au-dessus des étangs, au-dessus des vallées,
Des montagnes, des bois, des nuages, des mers,
Par-delà le soleil, par-delà les éthers,
Par-delà les confins des sphères étoilées,
Mon esprit, tu te meus avec agilité ».*

**Didier Serrurier
Adjoint au Maire,
délégué à la Culture et à la Vie animale**



Minorité municipale

Des restrictions déguisées, pas de couvre feu

Cela fait déjà plus de 4 ans que nous sommes mobilisés aux côtés des associations de riverains qui défendent le droit au repos nocturne par un couvre feu complet, la révision des couloirs aériens pour plus d'équité et un abandon de l'agrandissement qui prévoit le doublement des passagers à plus de 4 millions.

Interviewé par la Voix du Nord le 11/10/2021, Mr CADART défendait un accompagnement du projet d'agrandissement pour des raisons économiques. La santé des seclinois pesait donc moins que l'économie toute relative sur notre commune.

L'Enquête publique de 2022 sur le projet d'agrandissement-modernisation, a conduit le commissaire enquêteur à classer Seclin comme étant FAVORABLE à ce projet (page 53/116 du rapport).

Depuis 2 ans, des communes du secteur (SAUF SECLIN) sont toujours engagées en soutien aux associations de riverains, pour l'abandon de ce projet au tribunal administratif. Nous attendons toujours le jugement sur le fond du dossier.

Mr CADART, n'a eu de cesse, d'avoir une position « *SUIVISTE* » au projet. Que dire de ses absences régulières aux Commissions consultatives de l'environnement (CCE) alors que de nombreux suppléants, comme lui, assistent et prennent la parole.

Le 16 janvier 2025, Mr CADART s'est souvenu subitement qu'il y avait des électeurs à Seclin et que les élections municipales approchaient. Il a participé à la CCE mais n'a pas convaincu les associations, par ses propos. Quand Mr CADART demande « un point d'équilibre entre les riverains et l'aéroport », c'est qu'il est très loin des préoccupations des survolés qui dorment peu et qui s'inquiètent pour leur santé. En 2021 et 2023, notre groupe a tenu deux débats publics, plus de 400 familles seclinoises y ont participé.

**Antoine Pacini
Conseiller municipal
Groupe Seclin en commun**